
Frau Kusserow gab folgende Überblick über den derzeitigen Stand der OGS-Maßnahmen: 
 
OGS-Mülldorf 
Hier kommt es zu einem Verzug im Bereich der Steildacharbeiten, da die beauftragte Firma nicht 
mit den Arbeiten begonnen hat. Sie wurde daraufhin in Verzug gesetzt. Am 9.5.2008 teilte die 
Firma mit, dass sie insolvent sei und somit den Auftrag nicht ausführen könnte. Daraufhin wurde 
unverzüglich eine andere Firma mit diesen Arbeiten beauftragt, die auch in Kürze die Arbeiten 
aufnehmen wird. Die Firma ucr wird daher auch einen aktuellen Bauzeitenplan erstellen. 
Gleichzeitig teilte sie auf Nachfrage mit, dass es sich bei dieser Firma um die Firma handele, die 
an 3. Stelle stehen würde, da die an 2. Stelle stehende Firma nur bereit war, den Gesamtauftrag 
für alle Schulen zu übernehmen und nicht nur bei dieser Schule „einzuspringen“.  
 
OGS-Hangelar, OGS-Menden und OGS-Pleiser Wald 
Diese Maßnahmen liegen im Zeitrahmen. 
 
OGS-Freie Buschstraße 
Wie in der letzten Sitzung schon berichtet, sind die seinerzeit beauftragten 
Schadstoffuntersuchungen nunmehr durchgeführt worden. Das Ergebnis soll in der 1. Juni-
Woche vorliegen und gleichzeitig soll ein entsprechender Sanierungsvorschlag der 
Fachverwaltung unterbreitet werden. Dadurch bedingt wird auch hier ein neuer Bauzeitenplan 
ausgearbeitet. In der nächsten Sitzung soll dann über das Ergebnis des Gutachtens und dessen 
erforderlichen Umsetzungsmaßnahmen – auch aus finanzieller Sicht – entsprechend berichtet 
werden. 
 
Herr Schäfer fragte nach dem derzeitigen Sachstand bezüglich des 2. Bauabschnittes der 
Grundschule Meindorf. Frau Kusserow beantwortete die gestellten Fragen wie folgt: 
 
Die Klassencontainer wurden noch nicht bestellt. Sie führte gleichzeitig aus, dass die Container 
kurzfristig bestellt und auch aufgebaut werden können (innerhalb einer Woche, so die Auskunft 
der Fa.). Auf der Grundlage der vor kurzem erzielten Submissionsergebnisse besteht die 
Notwendigkeit, für die Gewerke Abbrucharbeiten, Fenster, Wärmedämmverbundsystem 
Beschlüsse dieses Ausschusses einzuholen. Da die Submissionsergebnisse aber erst vor ein paar 
Tagen eingegangen sind, konnte bis heute noch kein Beschlussvorschlag dem Ausschuss zur 
Entscheidung vorgelegt werden. Da aber bereits am 11.6.2008 die nächste Ratssitzung terminiert 
ist, kann auch dort eine entsprechende Entscheidung herbeigeführt werden (gegebenenfalls auch 
per Dringlichkeitsentscheidung). Auf jeden Fall soll mit dem 2. Bauabschnitt mit Beginn der 
Sommerferien begonnen werden. Die Haushaltsmittel für den 2. Bauabschnitt stehen im Haushalt 
2008 zur Verfügung. 
 
Dann nahm der Ausschuss den mündlich vorgetragenen Bericht zur Kenntnis. 
 


